

# MEDIATOR

## Kodim Wonosobo Bersholawat Guna Memperingati HUT TNI ke 77 dan Maulid Nabi

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.MEDIATOR.CO.ID](http://WONOSOBO.MEDIATOR.CO.ID)

Oct 20, 2022 - 10:35



*Kodim 0707/Wonosobo dalam merayakan HUT TNI ke 77 dan memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW menyelenggarakan acara sholawatan dengan mengundang Habib Muhammad Syafi'i Bin Idrus Alaydrus dan KH Mukhotob Hamzah Ketua MUI Wonosobo sebagai mubaligh bertempat di alun-alun Wonosobo.*

Kodim 0707/Wonosobo dalam merayakan HUT TNI ke 77 dan memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW menyelenggarakan acara sholawatan dengan

mengundang Habib Muhammad Syafi'i Bin Idrus Alaydrus dan KH Mukhotob Hamzah Ketua MUI Wonosobo sebagai mubaligh bertempat di alun-alun Wonosobo. Acara dihadiri Forkopimda, tokoh agama, tokoh masyarakat, dan ribuan jamaah (19/10/2022)



Dandim 0707/Wonosobo dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada para Habib, para Kyai dan alim ulama' dan masyarakat dalam acara Kodim Bersholawat. Adapun maksud dan tujuan dari kegiatan ini adalah dalam rangka memperingati HUT TNI ke-77 dan Maulid Nabi Muhammad SAW. Sedangkan tujuan kegiatan ini untuk meningkatkan keimanan Prajurit TNI AD Kodim 0707/Wonosobo khususnya dan masyarakat. Wonosobo pada umumnya serta untuk meningkatkan kemanunggalan TNI bersama rakyat.

“Semoga dengan diselenggarakannya acara Kodim Bersholawat ini kita semua selalu diberikan kesehatan, keberkahan sehingga masyarakat semakin sejahtera. Tidak lupa mohon maaf segala kekurangan dalam kegiatan ini. Kita semua yang hadir disini sama-sama mencari pahala. Dengan harapan kegiatan ini bisa diterima rakyat sebab TNI AD selalu ada dihati rakyat. “ kata Letkol Inf Rahmat.





Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat, dalam sambutannya mengucapkan selamat HUT TNI ke 77. Sesuai tema TNI adalah Kita, maka TNI sudah ada di hati rakyat Wonosobo dari dahulu sampai sekarang. Terbukti masyarakat Wonosobo hobi bersholawat, Kodim 0707 memfasilitasinya. Untuk itu atas nama Pemda masyarakat mengucapkan banyak terima kasih.

“Kami sangat bangga dengan TNI sebab TNI selalu hadir membantu kesulitan yang ada di wilayah seperti jika ada bencana maupun permasalahan di desa. TNI juga ikut membantu mensejahterakan rakyat dengan cara percepatan pembangunan melalui TMMD dan karya bakti dan masih banyak lagi kegiatan TNI yang meringankan beban masyarakat,’ kata Bupati.



Habib Muhammad Syafi'i Bin Idrus Alaydrus di sela – sela memimpin sholawat menyampaikan selamat HUT TNI ke-77. Semoga TNI bertambah jaya, selalu ada di hati rakyat. TNI adalah KITA. Peringatan Maulid nabi adalah bentuk menghormati kelahiran Nabi Muhammad SAW. Orang yang mencintai nabi, kelak akan bersama dengan Nabi Muhammad SAW di surganya Allah SWT.

KH Mukhotob Hamzah saat mengisi mauidhoh hasanah menyampaikan peringatan Maulid Nabi, menjadi momentum strategis guna menggugah kesadaran kita untuk senantiasa menjadikan Nabi Muhammad S.A.W sebagai suri tauladan yang baik untuk umat manusia dalam kehidupan sehari-hari.

Sebab beliau orang yang sangat mulia dan satu – satunya yang bisa memberikan syafaat besok di akhirat.



Untuk itu agar kita benar – benar diakui umat nabi Muhammad maka kita harus mengikuti sunah – sunah yang telah beliau ajarkan seperti sering membaca sholawat, dekat dengan anak yatim dan fakir miskin dan sebagainya, Pungkas KH Mukhotob Hamzah.